



Save the Date 16 Oktober 2021 Herbsttagung und Generalversammlung

Hereinspaziert!

Liebe Mitglieder der SCG

Wir hoffen, dass Ihr alle die mühsame Zeit von COVID 19 gut überstanden habt.

Die Planungsarbeiten für die Frühlingstagung sind buchstäblich ins Wasser gefallen (sogar der Springbrunnen von Genf wurde abgestellt!).

Für die Herbsttagung haben wir jedoch im Stillen weitergearbeitet und auch ein schönes Konzept im sonnigen Waadtland unter dem Motto: -Hereinspaziert in die Musik-Schule Aigle-gefunden. Wir laden dafür die Tasteninstrument-Lehrer mit Ihren Schülern ein zum „Stelldichein fürs Clavichord“. Ebenso wird allen unseren Mitgliedern die Möglichkeit gegeben zusammen zu sein und auch miteinander zu plaudern (die hygienischen Vorkehrungen werden es erlauben)

5 bis 6 Räume werden an diesem Tag mit den verschiedensten Clavichordtönen erfüllt sein. Stellen wir Klavier, Cembalo und anderes einfach mal in die Ecke! Wir zeigen viele interessante Instrumente (Historische und Kopien) und Objekte im Zusammenhang mit dem Clavichord.



In drei Räumen werden der Euch bekannte Michel Bignens (am Clavichord Pisarenensis), sowie die zwei jungen Organisten und Clavichordisten Adrien Pièce (am Clavichord Prätorius) und Samuel Cosandey (am Clavichord nach JH. Silbermann) den hoffentlich vielen jungen Besuchern in drei verschiedenen Workshops das Clavichord näher bringen.



Der zweitgrösste Raum wird mit einer Vielzahl von verschiedenen Clavichorden zum Staunen und auch zum Spielen einladen. Die Instrumentenbauer Jörg Gobeli, Thomas Steiner, Yannik van Hove und Ambrosius Pfaff werden zugegen sein um die notwendigen technischen Fragen des Clavichordbaus zu beantworten. Bei grossem Andrang und vielen Anmeldungen steht auch noch ein grösserer Saal zur Verfügung.

Im grossen Konzertsaal (ca. 50 Plätze) stellen wir das Clavichord Hubert (von Thomas Steiner gebaut) auf.

- Dort findet um 11h ein Morgenkonzert von Adrian Pièce auf seinem Prätorius statt.
- Am Nachmittag werden wir von Nicole Hostettler am Clavichord von Hubert ein Konzert erleben können.
- Anschliessend an dieses Konzert, nach einer kleinen Verschnaufpause, werden wir unsere dringende Generalversammlung abhalten.
- Danach gehen wir zum Abendessen.
- Diejenigen, die in Aigle und Umgebung übernachten wollen, werden vom Organisator entsprechend beraten.
- Am Sonntagmorgen können wir, falls gewünscht, eine Führung durch das sehr interessante Orgelmuseum in Roche bei Aigle organisieren.



Also hereinspaziert! Die Tagung beginnt um 10h. Die Musikschule ist 5 Gehminuten vom Bahnhof entfernt.

Das Organisations-Team
Michel, Pierre, Samuel und Adrien
Bex, 2. August 2021

NB. Falls der hässliche Covid uns einen Strich durch die Rechnung macht wird die Tagung in den Frühling verschoben